

MRZ - 7.01.1998.

Aus der Schule in den Kindergarten

Mittagsbetreuung bei den „Wühlmäusen“

BODENHEIM. Die Orts-
gemeinde Bodenheim will den
Kindergarten „Wühlmäuse“
auch für Kinder bis zu zehn
Jahre öffnen. Voraussetzung:
Der Rechtsanspruch für die
drei- bis sechsjährigen Kinder
muß erfüllt sein.

Ab dem neuen Kindergarten-
jahr 1998 soll es bei den
„Wühlmäusen“ eine altersge-
mischte Gruppe von elf Kin-
dergarten- und neun Schul-
kindern geben. Dem muß der

Gemeinderat aber noch zu-
stimmen. Die Eltern der Schul-
kinder, die mittags betreut
werden, müssen dann einen
einkommensabhängigen
Hortbeitrag bezahlen, so Kerz.
Das Angebot soll keine Kon-
kurrenz zur betreuenden
Grundschule der Verbands-
gemeinde sein. Platzprobleme
sieht Ingrid Kerz nicht: Sie
rechnet in den kommenden
Jahren mit einer rückläufigen
Zahl von Anmeldungen. (ate)